

NOMBRE DEL ALUMNO: EMMANUEL ALEJANDRO DE LEON MENDEZ

NOMBRE DEL DOCENTE: GUADALUPE LISETH VAZQUEZ RECINOS

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN SALUD

FECHA: 26/11/2024

TRABAJO SOCIAL EN ATENCIÓN PRIMARIA

Atención Primaria (AP) suele ser el punto contacto más cercano al ciudadano y el que tiene más conocimiento no solo de la realida del individuo si no también del entomo socia en la que vive y de su red de convivencia.

La atención primaria de salud es la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnologías prácticas, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos y familias de la comunidad mediante su plena participación y a un coste que la comunidad y el país puedan soportar, en todas y cada una de las etapas de su desarrollo, con un espíritu de autorresponsabilidad y autodeterminación.

cyadro SINOPTICO

TRABAJO SOCIAL **EN SALUD**

TRABAJO SOCIAL EN ÁMBITO HOSPITALARIO

El 30 de enero de 1979 el Director del Instituto Nacional El intervalo donde una persona tiene que ser hospitalizada tiene una especial relevancia para la misma ya que se convierte en dependiente por un período indeterminado para él. Como consecuencia de este deterioro, él y su entorno familiar se deslocalizan de su contexto habitual con el objetivo de encontrar una intervención más efectiva que le devuelva el mayor porcentaje de calidad de vida posible

TRABAJO SOCIAL EN SALUD MENTAL

Ésta ha ido evolucionando desde las intervenciones centradas en el binomio —psiquiatra[paciente|| y con una localización predominante en los hospitales psiquiátricos o manicomios, hacia una intervención psiquiatricos o manicomios, nacia una intervención en la que se triangula el paciente con el equipo UNIVERSIDAD DEL SURESTE 146 profesional y su contexto, especialmente la familia, con el objetivo de abordar la cronicidad de la enfermedad mental desde respuestas más socializadoras.

Esta evolución en la forma de abordar la salud mental se observa, incluso, en la manera de conceptualizarla ya que antes era catalogada, desde un término más reduccionista, como —psiquiatría|| y que se dio en el siglo pasado hasta la década de los 70, aproximadamente. En esta década la asistencia psiquiátrica no se contemplaba dentro de las prestaciones sanitarias y la red de atención, se reducía, casi exclusivamente, a los denominados manicomios, donde, además de ejercer la propia labor terapéutica, tenían una función relacionada con el control social y de segregación de las personas enfermas

IRABAJO SOCIAL EN
ADICCIONES

La adicción es un consumo repetido de una o varias
sustancias psicoactivas, hasta el punto de que el
consumidor (denominado adicto) se intoxica, consumidor (denominado aducio) se intoxica, periódicamente o de forma continua, muestra un deseo compulsivo de consumir la sustancia (o las sustancias) preferida, tiene una enorme dificultad para interrumpir voluntariamente o modificar el UNIVERSIDAD DEL SURESTE 150 consumo de la sustancia y se muestra ecidido a obtener sustancias psicoactivas por cualquier medio (OMS, 1994).

La adicción puede considerarse como equivalente a un grave trastorno por uso de sustancias según el Instituto Nacional sobre el Abuso de Drogas (NIDA, siglas en inglés) que está en sintonía con el Diagnostic and Statistical Manual of Mental Disorders, Fifth Edition (en adelante DSM-5).